[concept-s] LIGHT BOARDS PRESENTATION MURALE WALL DISPLAY
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LI G HT BOAR DS Ef{m::hsan;:lyrl?:::; blanc mat, avec Mo W 70/14 ALED > e
tablettes en acrylique, dualsatin, et rétro 695 x 1395 x 193 mm 24 ™SOS SO H 193
PAN N E AUX M U R AUX éclairage horizontal LED (blanc). Inclus MO0.15.01.70.14.04 1.080,00 € I—T
structure MOSAIC.* Autres accessoires dis- o
WALL P AN E I_S ponibles, veuillez commander séparément. o ST ™ L
Autres variantes disponibles sur demande. MO W 87/14 ALED 0 I
870 x 1395 x 193 mm 330 g T
Ces modules sont disponibles en acrylique mat et technologie Wall units: < B
' v 3 ] Acrylic glass panel, matt white, with shelves M0.15.01.87.14.04 1.283,00€ LIGHT BOARDS 3 4 -
moderne LED. Les tablettes vous permettent de décorer vos made of acric alass. dualsatin. and horizontal are F
biens de maniére attrayante et constituent une solution bien Crylic glass, cuasaun, z = H
; L o N . LED backlight (white). MOSAIC substructure MOW 70/21 A LED
pensée et élégante. En combinaison avec le systéme simple included.* Additional variants available on 595 x 2095 % 193 mm 2
LINE UP (voir page 63), vous pouvez créer des présentations request. ° 5
ou les produits sont positionnés a des places réservées et M0.15.01.70.21.04 1.226,00 €
ainsi assurer une présentation ordonnée des produits sur vos ]
étageres! MO W 87/21 A LED
MO W 70/14 A LED
_ . _ _ 870 x 2095 x 193 mm S3~30 MO W 87/14 A LED
These modules are available in matt acrylic glass and with top C Sur demande MO.15.01.87.21.04 1.467,00 € MO W 70/21 A LED
modern LED technology. The shelves allow you to decorate your On request MO W 87/21 A LED

goods attractively and provide a well thought-out and elegant solution.
In combination with the simple LINE UP system (refer to page 63), you i

can create presentations where the products are placed in fixed spots — =-‘ ' ﬁ——\ L
and thus ensure an orderly presentation of goods on your shelves! k
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L . " . * Pour une installation plus facile, nous recommandons les plaques de montage (référence article M0.00.00.00.02: 77,00 € par m2) et les couvercle latéral (référence article
. 46 Veuillez indiquer la couleur de la LED souhaitée lors de votre commande! Pour plus de détails, voir page 160. m M0.00.00.00.01: 28,00 € par m). Veuillez commander séparément!
Please state the desired light colour of the LED lighting when ordering! For details see page 160. * For easier installation we recommend mounting plates (item no. M0.00.00.00.02: 77,00 Euro per m2) and lateral covers (item no. M0.00.00.00.01: 28,00 Euro per m). Please order separately!
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